

Le combat de Patrice Bessone pour « Nous La Seyne »

Le chef d'entreprise sans étiquette Patrice Bessone a lancé hier sa campagne pour les municipales. Pour lui, il faut arrêter d'incriminer la Métropole et adopter une attitude positive

MUNICIPALES
15 - 22 mars 2020

Environ quatre-vingts sympathisants de l'association « Nous La Seyne » se sont réunis, hier au restaurant Le Manureva, corniche Bonaparte, pour le lancement de la campagne municipale 2020 avec en tête de liste Patrice Bessone. Celui-ci s'est d'abord excusé d'avoir programmé la réunion à l'heure où l'équipe de France de rugby affrontait l'Argentine.

Patrice Bessone, ayant diagnostiqué la ville malade, a déclaré : « Il faut guérir La Seyne. » Pour appuyer ses propos, l'ancien maire François Herisson a indiqué que « Nous La Seyne », fondé depuis plus de deux ans, « doit changer le conseil municipal en mars prochain et cela

sans l'investiture d'un parti politique ». Pour cela, il estime « qu'une équipe avec Patrice Bessone, chef d'entreprise qui vit de son travail, par ailleurs président du syndicat national des auto-écoles de France, saura prendre les choses en main. Il ne s'agit pas de critiquer les autres mais de proposer un programme pour La Seyne avec ce que l'on peut faire pour le futur. Le moteur, c'est l'équipe pour le rassemblement des Seynoises et des Seynois. »

Des soutiens

Patrice Bessone souligne qu'on a tendance à reporter la faute de ce qui ne va pas sur d'autres : « À l'exemple de la France qui incrimine l'Europe, certains élus seynois incriminent la Métropole TPM. » Au contraire, pour le candidat aux municipales, « il n'y a rien de



L'équipe réunie autour de Patrice Bessone, hier au Manureva.

(Photos RPM)

mieux que les Seynois pour s'occuper de La Seyne et cela avec des mesures simples. Ces décisions doivent se faire avec de nouvelles têtes et une nouvelle génération ».

Les sujets tels que la route de Tamaris, l'avenir du marché du cours Louis-Blanc, la sécurité à Berthe et dans le centre-ville ont été évoqués avec force et des ar-

guments de responsabilité. Patrice Bessone a obtenu les soutiens de Valérie Hirschfeld, pour le sport et le handicap, Lucienne Annot, présidente de



Patrice Bessone, président de Nous La Seyne.

l'Union nationale des conjoints de professionnels libéraux, Rémy Pisani, proviseur de lycée pour l'éducation, Salah Jeddou, de l'institution Sainte-Marie, Guillaume Capobianco, ancien candidat aux élections municipales, et François Hérisson.

RPM